
VERDADES

Pincelada de meditación

Julián Peragón



VERDADES

El Ser es infinito, insondable, inescrutable, inasible, impensable, inabarcable y, en fin, una larga lista de negaciones para indicar que Eso, que sólo se puede señalar, no admite ningún adjetivo calificativo. En meditación lo presentimos: lo que somos en el fondo no se puede agarrar ni definir porque es pura esencia, presencia abarcadora y conciencia que ilumina.

Cualquier atisbo de verdad delante de esta infinitud es meramente un andamio para no caernos. Ninguna verdad fija y absoluta se mantiene largo tiempo puesto que todo deviene impermanente. En todo caso, las verdades que nos secundan hacen de pértiga para mantener un equilibrio inestable. Son, en el mejor de los casos, unas ideas reguladoras que señalan y se acercan a lo real pero sin pretender abarcarla.

La mejor manera de usar (y tirar) las verdades que alumbran parte del camino es con la flexibilidad interna de una humildad que se reconoce infinitamente pequeña delante de lo infinitamente grande. Y, aún así, sin perder la fe ni la esperanza. Puro malabarismo del que aspira a vivir con plenitud.

Om shanti. Julián Peragón